



El 26 de abril de 1986 tuvo lugar la que es considerada la catástrofe nuclear más grave de la historia, el accidente de Chernóbil, que provocó la muerte de 31 personas. A pesar de haber pasado más de 30 años, sus causas todavía no están claras. Pero este no es el único misterio que envuelve el suceso de Chernóbil.

La catástrofe de Chernóbil arrastra a día de hoy consecuencias graves en la salud de quienes se encontraban cerca, además de serios problemas medioambientales en la zona

Hasta cinco empleados de la central nuclear que sobrevivieron contaron que, días antes de la explosión, avistaron a una extraña criatura con grandes alas y dos luces rojas en el pecho sobrevolando la zona. Y parece que no se trata de un caso aislado. Esta criatura, comúnmente llamada hombre polilla o **Mothman**, según las leyendas populares, procede del estado de Virginia, donde se le vio por primera vez en noviembre de 1966. Desde

entonces, se le ha avistado en diversos lugares del mundo.

También se maneja la teoría de que no exista un solo hombre polilla, sino que son varios ejemplares que forman parte de una especie extraña

Lo cierto es que las apariciones del hombre polilla se limitan a los momentos previos a que ocurra un suceso negativo o una catástrofe, así como al avistamiento de objetos no identificados. Y es que ha sido protagonista en otros sucesos durante los últimos años. En la década de los 70, varios testigos aseguraron ver a esta criatura en la localidad de Mawnan, Inglaterra, acompañada del avistamiento de ovnis en la zona. También en Chihuahua, México, un joven dijo ser perseguido por una criatura alada mientras conducía, días antes de que en México estallara una epidemia de gripe A en 2009.